
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1181/2017 
  

 
Requer informações quanto à 
resposta do requerimento 1246/16 
de 29 de agosto de 2016.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que descendentes da família de dona Teresa 

Resina Cuppi, procuraram por este vereador em julho do ano passado 
cobrando a instalação da placa que denominava uma Praça em homenagem a 
dona Teresa, conforme Lei nº 2226/96. 

 
 CONSIDERANDO que a resposta recebida desta Prefeitura, em 

19 de setembro de 2016, foi “a Secretaria Municipal de Meio Ambiente 
informou que solicitou a compra da referida placa, e sua instalação poderá 
ocorrer até o final deste ano”( em anexo cópia da resposta). 

 
CONSIDERANDO que descendentes de dona Teresa, voltaram a 

procurar este vereador, alegando que até a presente data a placa não foi 
devidamente instalada na Praça; 

 
CONSIDERANDO que, a família se sente desrespeitada com a 

situação; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Que resposta efetiva este vereador deve passar à família? 
 
2º) A placa foi realmente adquirida por esta Prefeitura? 
 
 
3º) Caso resposta positiva no item anterior, porque após mais de 

um ano da promessa a Placa não foi instalada? 
 
4º) Caso resposta negativa no item anterior, porque a resposta 

que a Placa estava sendo comprada, criando expectativa na família? 
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4º) Há perspectivas de instalação da referida Placa? Quando? 
 
 
5º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por netos e demais parentes de dona 
Teresa, mais uma vez questionando quanto à prometida Placa. Alegam que 
quando se perde um ente querido e este é homenageado da forma que dona 
Teresa foi, isso é um motivo de grande orgulh e satisfação. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de fevereiro de 2.009. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnolli 
-vereador- 

 


